
Pièces 2 Pièces

Superficie 58 m²

Référence 25-132

Prix 249 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Idéalement situé dans le quartier de Gairaut, dans une résidence de bon standing

sécurisé avec piscine, à 10mn du centre ville,  je vous propose ce grand 2 pièces

de  58m2  avec  une  terrasse  de  18m2.  L'appartement,  lumineux,  avec  la

climatisation, exposé ouest, se compose d'une entrée, d'un séjour, d'une cuisine,

d'une  salle  de  bains  et  d'un  toilette  indépendant.  Cet  appartement  peut  se

transformer en 3 pièces ou devenir un superbe 2 pièces après une remise au goût

du jour !! Une cave complète ce bien, stationnement libre dans la résidence, bus au

pied de la résidence. Une visite ? Appelez moi ...

Ideally  located  in  the  Gairaut  district,  in  a  secure,  good  standing  residence  with

swimming  pool,  10  minutes  from  the  city  center,  I  offer  you  this  large  2-room

apartment  of  58m2  with  an  18m2  terrace.  The  apartment,  bright,  with  air

conditioning,  facing  west,  consists  of  an  entrance,  a  living  room,  a  kitchen,  a

bathroom and a separate toilet. This apartment can be transformed into a 3-room

apartment  or  become  a  superb  2-room  apartment  after  updating!!  A  cellar

completes  this  property,  free  parking  in  the  residence,  bus  at  the  foot  of  the

residence. Les informations sur les risques auxquels ce ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter l'agence
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